



Santiago, 29 de junio de 2012

Carta N° 63

Padre
Eduardo Howard Yrarrázabal
Parroquia Inmaculada Concepción de Vitacura
Presente

Estimado padre Howard:

Junto con saludarlo, queremos agradecer el aporte entregado por su Comunidad Parroquial en la colecta de la Fundación Trabajo para un Hermano realizada el domingo 3 de junio en las parroquias de Santiago.

Lo recaudado nos permitirá financiar parte de la labor que nuestra fundación realiza hace ya treinta años, dando la esperanza de un trabajo digno a cientos de hermanos y hermanas nuestros.

En esta ocasión su Comunidad Parroquial aportó \$1.000.000. Adjuntamos comprobante de dicho aporte.

Los fondos reunidos este año serán utilizados en la realización de proyectos de formación y asesoría para microempresarios que necesitan un impulso para iniciar o potenciar sus emprendimientos, y en proyectos de apoyo a personas cesantes que buscan un trabajo dependiente. Todos los cursos que realizamos incluyen un módulo sobre el Buen Trabajo y su espiritualidad, en el que invitamos a nuestros usuarios a reflexionar profundamente sobre la relevancia del trabajo en la vida humana y como una forma de ser cocreadores con Dios, de aportar a nuestra familia, a la comunidad y a la sociedad.

De manera muy especial queremos dar las gracias a quienes facilitaron en la parroquia el poder realizar esta acción. En nombre de todos nuestros usuarios y del equipo completo de Trabajo para un Hermano, agradecemos su gesto solidario.

Le invitamos a visitar semanalmente www.trabajoparaunhermano.com, donde damos cuenta de nuestro trabajo y presentamos testimonios de los logros de nuestros usuarios.

Estamos a su disposición para cualquier consulta.

Con cariño en el Señor,

Josefina Errázuriz de Joannon
Consejera
Trabajo para un Hermano